



Más inversiones para Chetumal: El Ejecutivo

Reitera su firme compromiso de generar empleos mejor pagados y diversificar la economía con el Parque Industrial con Recinto Fiscalizado: Confirma inversión de 65 mdp para la construcción de las primeras cuatro de un total de 68 naves y un paquete de estímulos e incentivos fiscales, aduaneros y administrativos para alentar a la iniciativa privada

Más información en la página 12A



Asegura Sedena 20 kilos de cocaína en Isla de Cozumel

COZUMEL, 1 de agosto.- Los elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), por medio de sus recorridos rutinarios por la zona costera Oriente

de la Isla, resguardaron paquetes que contenían 20 kilogramos de cocaína con un valor en el mercado de aproximadamente cuatro millones 740 mil pesos.

Más información en la página 11A



La Semar reconoce labor contra sargazo

En el marco de la estrategia del Gobierno de México para la contención del fenómeno atípico del sargazo, la Secretaría de Marina-Armada de México actualiza las acciones conjuntas del 1 al 30 de julio, recolectando en citado periodo 24 mil 946.2 toneladas de macroalga en las principales playas del Caribe mexicano, donde reconoció el esfuerzo de 10 mil 701 personas que se han sumado a esa labor, la cual se ha efectuado de manera manual y con bandas, barreadoras y sargaceras.

De esta manera, de mayo a julio del 2019 suman ya 57 mil 603.11 toneladas recolectadas de sargazo; asimismo, hasta el día 30 de julio se han recolectado en altamar 286.85 toneladas, lo que en volumen representa 375.8 metros cúbicos.

Más información en la página 12A

Crece recaudación en 13%: Sefiplan

La secretaria de Finanzas y Planeación, Yohanes Torres Muñoz, informó que se ha incrementado en 13 por ciento la recaudación de impuestos en el primer semestre de este año.

Destacó que afortunadamente la respuesta de los contribuyentes ha ido en aumento.

Indicó que en el primer semestre de este año se han captado entre 350 y 380 millones de pesos por concepto de impuestos en la entidad, lo que representa un aumento del 13 por ciento en comparación con el mismo lapso del año pasado.

Mencionó que con esos recursos el Gobierno del Estado ha podido hacer frente a diversos compromisos.

"La recaudación nos ha ayudado en estos momentos en que hemos tenido algunos recortes", afirmó.

Más información en la página 12A



¡El Tricolor continúa con vida!



PERU, 1 de agosto.- Obligados a ganar para seguir con vida en los Juegos Panamericanos de Lima 2019, la Selección Mexicana Sub-22 rompió los pronósticos y venció a Argentina 2-1 con un par de penales para sumar tres puntos y colocarse en la cima del Grupo A. Jesús Godínez dejó a un lado el episodio contra Panamá al fallar el penal en el último minuto para el triunfo en su debut. Fue así que el refuerzo de León volvió a tener confianza y cobró la pena máxima para darle la victoria a los aztecas 2-1.

Más información en la página 1B



Policía Q. Roo detiene a jóvenes con marihuana

BENITO JUAREZ, 1 de agosto.- Dos jóvenes que circulaban en una motocicleta fueron capturados por elementos de la Policía Quintana Roo, en la avenida Cancún, en la Supermanzana 529, cuando tenían 19 dosis de marihuana.

En un recorrido de vigilancia, los policías detectaron a los dos sospechosos, quienes transitaban con exceso de velocidad, a las 14:05 horas, en la avenida Cancún, en la calle que conecta con la avenida López Portillo, a la altura de la escuela San José.

Más información en la página 11A

Vuelca un tráiler cerca del entronque a Caobas

Más información en la página 7A

Vecinos retienen a malandro



SOLIDARIDAD, 1 de agosto.- Elementos de la Policía Municipal detuvieron a un sujeto esta tarde en la colonia Centro, a quien se le acusa de ser el presunto responsable del delito de robo en un condominio en esa zona, por lo que fue trasladado a los separos de esta corporación.

Fue a través del un reporte al 911 cuando los uniformados acudieron a un llamado de auxilio, tras ser informados que un grupo de habitantes tenía retenido a un sujeto a quien señalan de entrar a robar a un condominio.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Parteaguas. Es el que marcó ayer el Gobernador Carlos Joaquín González en la historia del Sur de la entidad, con el inicio de inversiones en el Parque Industrial con Recinto Fiscalizado Estratégico de Chetumal, una plataforma comercial de clase mundial que, sin lugar a dudas, será fundamental para detonar la economía de la región.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, al dar a conocer que la primera etapa del proyecto comprende 400 mil 606 metros cuadrados techados y que con una inversión de 65 millones de pesos se construirán las primeras cuatro de 68 naves, el jefe del Ejecutivo destacó que en el Periódico Oficial del Estado ya fue publicada la lista de incentivos y estímulos fiscales, aduaneros y administrativos que se ofrecerán a la inversión privada regional, nacional e internacional que decida participar con visión de futuro en la construcción del nuevo polo de desarrollo económico que será el Sur de Quintana Roo.

En este sentido, el mandatario, quien realizó un recorrido explicativo por el Plan Maestro del Parque Industrial con Recinto Fiscalizado Estratégico, el cual permitirá y facilitará el almacenaje, el depósito, la manufactura, la reparación, la transformación, la exhibición y la comercialización de productos y servicios, así como la importación y la exportación de los mismos, mencionó que hace tres años no había forma de enlazar vía fibra óptica a Cancún con Chetumal; sin embargo, al día de hoy, con cinco entradas distintas de esta, Quintana Roo es el Estado mejor comunicado del país.

Al respecto, el empresario Raúl Parra Ovalle, primer inversionista del complejo, a la vez que celebró la visión del proyecto, el cual, a su parecer, lo tiene todo para garantizar la rentabilidad de los negocios que aquí se establezcan, dada su estratégica situación geográfica y la reducida carga fiscal que ofrece, reconoció la decisión de Joaquín González de invertir en la tecnología digital, la cual, si bien no se ve como un edificio o una marquesina, es enteramente útil y de gran beneficio para la iniciativa privada.

Con base en lo anterior, y dados los beneficios que traerá este emblemático sitio, no queda más que subrayar el firme compromiso del Gobernador de impulsar al Sur hacia un nuevo ciclo de progreso que vendrá a cristalizar un viejo anhelo de los chetumaleños.

¿No lo cree así, amable lector?
entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com